

ESA Lunar Robotics Challenge

Un robot conçu par une équipe de l'université (Une université est un établissement d'enseignement supérieur dont l'objectif est la production du savoir (recherche),...) de Brême a remporté l'ESA Lunar Robotics Challenge. Crater Exploration (L'exploration est le fait de chercher avec l'intention de découvrir quelque chose d'inconnu.) and Sample Return, c'est son nom

Cette initiative de l'ESA visait à intéresser les étudiants des Etats membres de l'agence à l'exploration humaine et robotique de l'espace à travers une approche ludo-éducative. Pour l'Agence, qui voit la Lune (On appelle lune tout satellite naturel d'une planète, mais la Lune, avec un L majuscule, désigne le seul satellite...) comme un tremplin pour Mars

Suite et source => techno-science.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 10 novembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8927-esa-lunar-robotics-challenge.html>